



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cecu.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

SB15.- Hacia dónde me impulsa mi Espíritu ahora. (9' 15'')PI

1. Sigues adelante, y dice: el Alma es esta expresión del Amor, la que ahora se sitúa por delante, perdiendo relevancia el cuerpo físico en la medida que sólo prestas atención al Amor. Lo que tanto se ha ido expresando y se seguirá expresando: sólo prestas atención al Amor. Ya no prestas tanta atención a lo que llamabas y sigues llamando defectos.
2. Ves que son Energías que te van enseñando, que tú las vas reconociendo, las vas identificando, y que dices: ya está, ya me has enseñado, ya me has enseñado, ya lo he visto, está claro; y procedes de otra manera. Pero está claro que tienes que poner Amor siempre; sí o sí prestas atención al Amor, ocurra lo que ocurra, salga de ti lo que salga, veas de ti lo que veas, O veas en tu hermano lo que veas: sólo el Amor.
3. Reconocer que ahora tienes la oportunidad de producir el cambio, que tu Espíritu lleva esperando tantas y tantas encarnaciones; y que es ahora el momento de llevarlo a cabo. Porqué es ahora el momento de llevarlo a cabo, cuando llevas tantas y tantas encarnaciones; porque estás preparado, estás preparado para dar este salto.
4. No solamente por lo que ya has trabajado, porque has trabajado; por lo que ya has comprendido, has ejercitado, lo has movido, lo has puesto en la práctica, has visto resultados; sino también como consecuencia del momento en que estamos, que está claro en qué momento estamos; y por las grandísimas ayudas que tenemos; por las grandísimas ayudas que ahora se presentan, y están.
5. ¿Qué pasa, que antes no estaban? Y se podía decir: claro que sí, claro que estaban, jamás nadie ha trabajado solo, nunca nadie ha trabajado solo. Pero qué ocurre ahora. Ahora ocurre que tú eres consciente, eres consciente, antes no lo eras tanto.
6. Ahora no solamente eres consciente, sino que casi casi lo puedes tocar, casi tocar. No te hace falta ver, no te hace falta ver: tienes esta certeza de que ello es así. Y dices: bueno, utilizando mi libertad, me pongo en la tarea, o sigo como hasta ahora; porque eres libre, cada Ser es libre.
7. Puedes seguir, puede querer, puede necesitar este cambio, o puede decir: más adelante lo haré, porque todavía me gusta esta vida que vivo, aún hay en ella aspectos que me gusta vivir, o que necesito vivirlas. Y te dirán: eres libre, hazlo, hazlo; pero que sepas que estás en el momento en el cual puedes dar este cambio.



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

8. Y terminará uno diciendo: ¿merece la pena vivir como he venido viviendo? O qué necesito; qué es lo que mi Ser interno necesita de verdad; qué siente mi interior de verdad. Porque este es el momento de hacerse esta pregunta. Se decía que era el momento de la reflexión; yo diría que ha habido muchos momentos en los cuales hemos dicho: hay que reflexionar.

9. Pero quizás este sea el momento cumbre. Quizás porque todo está mucho más cerca de lo que estamos pensando. Quizás lo vemos todavía todo como muy alejado, como ocurren las cosas, allá todavía bastante lejos, y aquí todavía hay como una cierta calma; pues no se ve esta necesidad quizás. No esperemos ver la necesidad total, no hace falta.

10. Porque es darte cuenta de que te ayudarás a ti mismo enormemente; cuando llegue el momento estarás preparado; pero lo importante también es lo que te rodea. Porque si estamos y sentimos esta Unidad, te das cuenta de que todo forma parte de ti, y que tú formas también al mismo tiempo parte de un todo, y eso te hace ser responsable, totalmente responsable.

11. Como Espíritu consciente, eres responsable, y tienes que ser responsable de aquí en adelante de todos tus movimientos; no sólo tus actos, sino tu movimiento de Amor.

12. Se ha dicho tantas veces: no hagas nada si antes no amas; si no amas no te muevas por moverte, ama antes de moverte, y te das cuenta de que este es el momento, ni el ayer sirve.

13. Este eterno hoy, presente, sirve; porque aunque haya pasado en mi vida todo lo que haya pasado, todo lo que haya ocurrido, en el fondo, te ha traído hasta aquí; y te has fortalecido, has crecido, por lo tanto todo ha sido muy útil, utilísimo.

14. Ya está, sitúate en este ahora, en este hoy, lleno de luz y lleno de Amor; para poderlo expresar con un cuerpo, con un instrumento que todavía llevas, y que ahora te das cuenta de que lo necesitas enormemente, y que ahora tú eres la dueña de este instrumento.

15. Y dices, ya está; terminas diciendo a esta Corte Celeste, como yo digo: aquí estoy, dispón de mí, dispón de mí; y evidentemente, y va a ser claro, de que vamos a tener pruebas, nos pondrán la prueba, claro que sí.

16. Nos pondrán la prueba, porque al fin y al cabo dices: cómo fortalezco mi Espíritu si no con pruebas; cómo lo has fortalecido hasta el día de hoy sino compruebas, con pruebas que han venido a tu vida.



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cecu.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

17. Pero en adelante lo puedes hacer de muy muy diferente forma: con grandísimas ayudas de Amor, y esta es una gran prueba de Amor. Reconocer que ahora tienes la oportunidad de producir el cambio, que tu Espíritu lleva esperando tantas y tantas encarnaciones, y que es ahora el momento de llevarlo a cabo. Ya está, éste es el momento de llevarlo a cabo. ¡No mañana, hoy, ahora!

